

Muñoz sigue a la cabeza de la ciencia ficción

Daniel Navarrete Alvear
chileno nacido en Valdivia

Como Tom, el androide protagonista de su primera novela, se encuentra en el límite entre las máquinas y los humanos, el escritor Diego Muñoz Valenzuela se mueve entre los límites de la habilidad creativa y la intuición.

El escritor oriundo de Constitución revisó el tema de la ciencia ficción en la literatura chilena, al publicar en 2003 "Flores para un cyborg". Y ahora regresa con la continación: "Las criaturas del cyborg" (Simplemente Editores). La novela fue presentada el domingo en la 18a. Feria del Libro y ayer, el autor compartió secretos de su obra en un taller con escritores y amantes de la ciencia ficción de Valdivia.

"Chile es un país joven en este tipo de género, que cada vez por mucho tiempo ha sido despreciado, tal y como los novelas de amor a los lejanos oeste", explicó el novelista que actualmente está a la cabeza de la ciencia ficción chilena y sigue una tradición impuesta por Hugo Corma y Elena Alegría.

CLAVES

En el taller, Muñoz entregó algunas claves para el desarrollo de un proyecto litera-



Muñoz presentó su más reciente novela en la feria local.

2003

fue el año en que Muñoz publicó "Flores para un cyborg", el inicio de las aventuras de Tom.

II

horas de hoy hay un nuevo taller, esta vez con el poeta Leonel Lentz, en la Carpeta de la Ciencia del Cercs.

Muñoz sigue a la cabeza de la ciencia ficción [artículo] Daniel Navarrete Alvear.

Libros y documentos

AUTORÍA

Navarrete Alvear, Daniel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2010

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muñoz sigue a la cabeza de la ciencia ficción [artículo] Daniel Navarrete Alvear.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)